

これまで弊社は合繊織物の染色・プリント事業を核としてスタートとし、当時主力としていた傘地からスポーツ衣料、カーテン地にシフトしながら二〇〇一年にはラミネート工場を新設。その分野において高機能を有したフィルム技術は、お客様に満足頂ける商品としてご支持を頂いており、五十年近く繊維に関する事業を行ってまいりました。その後、炭素繊維やリチウムイオン電池などの開発にも着手し、新たな事業展開に向けて鋭意努力を続けております。

日本社会の大きな転換期の中、企業を取り巻く環境も激変しており、グローバル企業としての位置も捉えながら、社名の変更を契機として対応した企業体質を構築していかなくてはなりません。そして更なる強い商品づくりと次代に対応する事業展開を進め、より高いステージを目指して邁進致します。

今後もより一層皆様のご支持を頂ける企業として、社員一同、粉骨砕身精進し努力を重ねて行く所存でございます。

何卒、これまでも増してのご支援を賜りますようお願い申し上げます。

敬具

平成二十五年四月吉日

平松産業株式会社

代表取締役社長

竹 田 忠 彦

記

【新社名】

テックワン株式会社

【旧社名】

平松産業株式会社